

BANCO DE LA REPÚBLICA

# 89 AÑOS

COMPROMETIDO CON LA  
SOCIEDAD



El Banco se instaló inicialmente en el edificio Pedro A. López, ubicado en la actual avenida Jiménez con carrera octava.

Desde su creación en 1923, el Banco de la República constituye un elemento fundamental en la organización económica e institucional del país. Con el paso de los años, el Banco ha experimentado cambios importantes, adecuándose a una economía en permanente proceso de crecimiento y actualización.

Los resultados del Banco en estos 89 años y en particular desde 1991, cuando sus funciones fueron modificadas por la constitución, la Ley 31 y sus Estatutos, se deben a una gestión eficiente y transparente y a decisiones fundamentalmente técnicas que han logrado alcanzar los objetivos propuestos: velar por la estabilidad de precios, contribuir a la estabilidad financiera y al crecimiento sostenido de la economía, y apoyar la actividad cultural.

Quiero celebrar con ustedes estos 89 años de historia del Banco de la República.

**José Darío Uribe Escobar**  
Gerente General